

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 04105 Leipzig



Pressemitteilung

Leipzig, 05.02.08

Berlin holt sich den Löwenpokal

Wie in jedem Jahr, wurden am Wochenende traditionell die Kämpfe um den begehrten Löwenpokal der Messestadt Leipzig durchgeführt.

Zum ersten mal stiegen weit über achtzig Boxer aus fünf Bundesländern in den Ring. Dabei konnten zum ersten mal Sportfreund aus Cottbus sowie aus Hann. Münden begrüßt werden.

Wie erwartet stellten die Berliner die stärkste Mannschaft im Turnierverlauf. Sie holten sich somit verdient den ersten Platz vor den Leipzigern des Boxring ATLAS Leipzig in der Mannschaftswertung und damit den Löwenpokal der Messestadt Leipzig.

An zwei Wettkampftagen sahen die begeisterten Zuschauer insgesamt 50 hochklassige Boxkämpfe. Vor allem bei den jüngsten wurde technisch sauberer Boxsport geboten. Die erfahrenen Boxer zeigten dagegen abwechslungsreiche Kampfbetonte Kämpfe. Als bestes Beispiel zählen dabei die Kämpfe Hänsel – Taurig sowie Frühauf – Scherz.

Die Berliner nahmen nicht nur den Löwenpokal mit nach Hause sie stellten auch mit Faruh Jakobov den besten Boxer des Turniers. Der beste Techniker ging an den ATLAS Boxer Max Bachmann. Als bester Kämpfer wurde Marcus Grieger (Waldheim) durch den Sieg über den Deutschen Meister Dan Goliasch geehrt.

Mit freundlichem Gruß

Torsten Müller
Abteilungsleiter Boxen